

20 ans d'existence grâce à vos dons

6 janvier 2023



Depuis vingt ans, l'Observatoire des inégalités existe grâce à vos dons. Jamais nous n'aurions imaginé cette longévité lorsqu'en 2003, nous avons décidé de créer un organisme indépendant pour décrire l'évolution des inégalités en France et dans le monde. Nous sommes immensément reconnaissants envers nos lecteurs d'avoir soutenu cette initiative, puis financé, année après année, le travail de notre équipe et la diffusion de nos données et analyses.

L'année 2022 s'est terminée sur une campagne de dons à nouveau réussie. Plus de 400 personnes nous ont soutenu en décembre dernier. Cela nous permet de boucler nos comptes et de poursuivre notre développement. Un grand merci à toutes et à tous.

En 2022, nous avons publié deux rapports, sur les [riches](#) et sur les [pauvres en France](#), qui ont beaucoup fait parler d'eux. Nous sommes fiers de savoir que plus de 2 000 [boîtes à outils pédagogiques](#) équiperont déjà des collèges, des lycées, des associations, des entreprises, pour sensibiliser aux inégalités et aux discriminations autour du « Monopoly des inégalités ».

L'année 2023 sera exigeante. L'inflation, la réforme de l'assurance chômage et des retraites, les inégalités de sociales de santé, les effets inégaux du dérèglement climatique sont dans toutes les têtes au moment où nous nous attelons aux préparatifs d'un nouveau rapport sur les inégalités. Dans ce contexte tendu, notre organisme célébrera vingt années d'observation. Nous fêterons aussi la dixième édition du « [Prix jeunesse pour l'égalité](#) », qui rassemble désormais chaque année près de 2 000 jeunes participants.

Nous savons que nous pouvons compter sur le soutien de milliers de citoyens qui nous lisent, relaient nos contenus sur les réseaux sociaux et nous apportent leur soutien financier. Votre engagement à nos côtés nous permet de poursuivre notre travail en toute autonomie économique et politique. Il nous autorise, petit à petit, à étoffer notre équipe salariée avec de nouvelles compétences et à améliorer nos outils de diffusion auprès du public le plus large possible.

Dans un contexte national tendu, où le pouvoir d'achat est en berne pour une partie de la population, nous vous remercions chaleureusement pour votre indispensable soutien.

Au nom de toute l'équipe, je vous souhaite une bonne année 2023.

Louis Maurin



- Emplacement :
- Adresse de cet article : <https://www.inegalites.fr/20-ans-d-existence-grace-a-vos-dons>